

スポーツ
大好き



汗をかくのが大好き

横越中

伊

藤

富

平

さん
(53)

中学校時代から始めたバスケ

トボールは今では四十年ほどに

なる。最近では新潟工業高校の女子部の指導にもあたっている

トの上でプレーしたいと願って

いる。試合数は今でも亀田町と

の月例試合を含め年二十回程度

を数える。

伊藤さんはスポーツをライフスタイルの中に取り込みながら多くの仲間たちと健康づくりを楽しんでいる。

一年からは伊藤さんが中心

となつて四十歳以上を対象としたシニアバスケットの県大会を始めた。昨年は9チームが参加した。この大会は優勝も最下位もない勝負より交流が主体で、バケットを心から楽しむ仲間が集まっている。

得点しないとバスケットは面白くないという人もいるが、伊藤さんはアシスト役がうまくできたときの満足感がたまらないという。

社会人になって始めたスキーやスキーの月例試合を含め年二十回程度を数える。

も熱中できるスポーツのひとつだ。スキーやの魅力は自分の思い描いたコースをかなりのスピードで滑ることだ。難しいコースと定評のある守門滑降距離スキーニュ選手権大会でも優勝している。新潟工業高校の月例試合を含め年二十回程度を数える。

暖冬の予想だった今年の冬でしたが、度重なる寒波の襲来で雪景色が見られました。この雪の下から採れるのは、村特産の雪下かんらん(キヤベツ)です。雪掘りをしての収穫は大変な作業ですが、雪の下になることにより、キャベツが甘味を一層増すのです。

赤いちゃんちゃんこを着てバスケットをするのが当面の夢だ。

撮影者は木津の内山周栄さんで、第五回横越村景観再発見事業の入賞作品です。

今月の表紙

3月の保健衛生業務

ママ

忘れないでね



予防接種 会場は老人福祉センター

■三種混合第1期①

3月9日(木) 午後1時30分~2時30分 5年10月~6年3月生

健診等

■幼児歯科検診・フッ素塗布

3月14日(火) 午後1時~1時20分
(受付) 3年8月・9月生/4年8月・9月生/5年2月・3月生

■3歳児健診

3月27日(月) 午後1時~1時15分
(受付) 4年2月・3月生
(希望者にフッ素塗布あり)

■乳児健診

3月29日(水) 午後1時~1時30分
(受付) 6年6月・11月生

健康相談 3月14日(火)

午前9時~午前11時
老人福祉センター健康相談室

体育相談 3月10日(金)

午前10時~午前11時
相談員が言葉や、発達のおくれ等について相談に応じます。
小杉児童館(ひまわり教室)
(小杉地区コミュニティセンター裏)

4月の胃がん検診日程

月	日	地 区
4月3日	木 津	
4月4日	横越中	
4月5日	横越上、下、川根谷内	
4月6日	沢 海	
4月7日	二本木、小杉	

□ 人口のうごき □

(増減)

総人口 10,072人 (+ 6)

うち 男 4,914人 (+ 5)
女 5,158人 (+ 1)

世帯数 2,485世帯

交通事故発生件数

うぶごえ (1月届)

新生児名 保護者名 地区

(12月生まれ)

章 平 仲村 浩 二本木中
唯 舞 宮嶋 豊 小杉下

(1月生まれ)

真 美 村木 保彦 二本木下
基 五十嵐吉之助 木津下
元 統 田代 将樹 沢海上
陽 大 石澤 英俊 横越中
春 福井 泰 川根谷内
香 羽賀 薫 横越中

おくやみ

(1月届)

故 人	年 齢	地 区
浅見 サヨ	87	山 烧
宮嶋 ミ子	87	小杉下
渡邊 一郎	75	川根谷内
渋谷 進	74	沢 海 中
柴澤 满	58	川根谷内
中村タツミ	89	横越上
石川 茂保	66	川根谷内
小船戸シン	72	小杉上
別所キヨノ	97	沢 海 上

※氏名は、常用漢字を使用していますので、戸籍上の字体と異なる場合があります。

ただし、出生したお子さんの名前は、戸籍上の字体を使用しています。
※掲載を希望されない方は、届け出の際に、住民課窓口までお申し出ください。

-訂正とお詫び-

広報よこごし2月号12ページ中に誤りがありました。

およろこびの吉村拓郎くんは吉村拓朗くんでした。

スポーツ大好きの鏡宮雄一さんは鏡宮勇一さんでした。

謹んでお詫び申しあげます。

<7年1月末日現在>

伊藤さんはスポーツをライフスタイルの中に取り込みながら多くの仲間たちと健康づくりを楽しんでいる。

伊藤さんはスポーツをライフスタイルの中に取り込みながら多くの仲間たちと健康づくりを楽しんでいる。

伊藤さんはスポーツをライフスタイルの中に取り込みながら多くの仲間たちと健康づくりを楽しんでいる。

伊藤さんはスポーツをライフスタイルの中に取り込みながら多くの仲間たちと健康づくりを楽しんでいる。

伊藤さんはスポーツをライフスタイルの中に取り込みながら多くの仲間たちと健康づくりを楽しんでいる。